
ATA Nº 01/2024 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DO TIMBOPREV 
 
Aos vinte e seis dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e três, às quinze horas e trinta minutos, no 
auditório da Prefeitura Municipal de Timbó, reuniram-se os membros do Conselho Fiscal, Sr. Ruben 
Parno, Sra. Katia Vilvert e o Sr. Tiago Larangeira, com a presença da Sra. Carmelinde Brandt, Diretora 
Administrativa-Financeira do TIMBOPREV. Foram realizadas as seguintes deliberações: 1) O Sr. Ruben 
Parno deu abertura à reunião cumprimentando a todos e iniciou a apresentação dos demonstrativos 
referentes ao mês de dezembro de dois mil e vinte e três, para apreciação e aprovação, 
respectivamente, com os seguintes resultados: a) as receitas de contribuição foram inferiores às 
despesas do Instituto o que remontou num déficit de R$ 365.124,39, reduzido após a Alíquota 
Suplementar para um superávit de R$ 1.353.812,61. b) O rendimento da carteira de investimentos foi 
positivo e tivemos um superávit mensal de R$ 3.555.134,71; c) O superávit anual acumulado fechou 
em R$ 15.780.205,71, totalizando para o Instituto o Patrimônio Líquido de R$ 141.596.992,87. 2) O 
presidente do Conselho Fiscal do TIMBOPREV, Sr. Ruben Parno, destacou que a taxa de administração 
está dentro do novo limite anual definido de 2,3% (R$ 132.429,25 mensais), correspondendo a 2,5% 
no mês de dezembro. 3) Aberta a palavra aos membros, a Sra. Carmelinde explicou que a taxa de 
administração anual se encontra abaixo do valor máximo estipulado e que o Conselho de 
Administração definiu que o saldo não utilizado de R$ 400.000,00 retorna para a conta previdenciária 
do instituto, além de que em dezembro o valor de janeiro foi antecipado. O Sr. Ruben comentou que 
a rentabilidade de 2023 ultrapassou bem a meta, e a Sra. Carmelinde completou que ela fechou com 
12,70%, passando em 33% a meta estipulada que é o IPCA + 4%, grande parte em virtude da proteção 
dos títulos públicos. A Sra. Carmelinde comentou que o Plano de Custeio foi aprovado e positivamente 
impactado com diminuição da Alíquota Suplementar devido à reforma e assunção do Município dos 
benefícios antigos. Por fim, a Sra. Carmelinde relembrou que o mandato dos conselheiros chega ao fim 
em fevereiro, havendo indicação para o próximo que se inicia em março de 2024; que será realizado 
Congresso da ASSIMPASC em março; que em 2023, tivemos 26 aposentadorias e 8 pensões de inativos; 

e que as novas regras de aposentadoria entrarão em vigor em 1º de maio de 2024. 4) Após as 
explanações e análise dos relatórios e demonstrativos referentes ao mês de dezembro e do ano de 
dois mil e vinte e três, o conselho verificou que os mesmos estão dentro da normalidade e refletem a 
situação contábil, financeira, orçamentária e patrimonial do Instituto, sendo que as presentes contas 
foram aprovadas pelos membros deste conselho. 5) Por fim, foi aprovado por todos os membros deste 
conselho a prestação de contas do mês de dezembro e do ano de dois mil e vinte e três com emissão 
de pareceres.  Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata que vai assinada pelos membros 
presentes. Timbó, 26/01/2024. 
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